

Le président vénézuélien réitère la nécessité de consolider l'unité des forces révolutionnaires



Caracas, 5 mai (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a réitéré à Caracas, son appel à consolider l'unité des forces révolutionnaires à l'approche des élections primaires du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV), qui se tiendront le 28 juin prochain.

Lors de la prestation de serment des 1 162 candidats, à Caracas, Nicolás Maduro a signalé que les militants du PSUV doivent renforcer le leadership de leur parti, en mobilisant et en organisant le peuple et en affrontant les problèmes réels de la société vénézuélienne.

Le chef de l'État vénézuélien a rappelé que le PSUV est le parti vénézuélien qui compte le plus de militants et qu'il est le plus puissant et le plus démocratique de l'histoire de ce pays sud-américain et il a assuré que la Révolution bolivarienne est en mesure, et a le devoir de continuer les changements politiques pour construire le socialisme.

Nicolás Maduro a expliqué que la campagne des primaires aura lieu du 26 mai au 26 juin et qu'elle permettra de faire

connaître tous les candidats sur un pied d'égalité. Il a précisé que cette campagne va être financée par une collecte organisée par les militants.



Radio Habana Cuba